

**Orientierungen; Gemeinderat**

2015-460

96 072.06 Liegenschaften; Schulanlagen; Schulanlage Kirchenfeld

S,L+S

**Beantwortung Einfache Anfrage; Hayoz Kathrin, FDP; Schulhaus Kirchenfeld; Turnhalle; Belüftung**

**Michel Jürg, Gemeinderat, SVP:** Aus technischen und finanziellen Gründen wurde während der Sanierung beschlossen, den Sporttrakt nicht als Minergie zu sanieren. Deshalb wurde die Komfortlüftung nicht erstellt. Der Luftwechsel kann nun ausschliesslich über die Seitenfenster erfolgen. Diese müssen aus versicherungs- und haftungstechnischen Gründen bei Schlechtwetter automatisch schliessen. Es ist chancenlos diese manuell zu öffnen. Ein optimaler Luftwechsel in der Halle ist mit diesen Fenstern schwierig oder gar unmöglich. Der Hauswart hat bereits längere Öffnungszeiten für die Fenster programmiert. Trotzdem schliessen sich die Fenster bei schlechtem Wetter. Mit dem Fachplaner wird momentan ein Konzept zur Verbesserung der Luftqualität erarbeitet. Dies ist jedoch mit ziemlich hohen Kosten verbunden.

